



Lluvias obligaron a suspender las clases y el cierre de rutas y pasos fronterizos en El Loa

CLIMA. Para hoy se pronostican rachas de viento de hasta 80 kilómetros por hora.



ALGUNAS RUTAS Y PASOS FRONTERIZOS SE ENCUENTRAN INHABILITADOS.

Este jueves, un frente climático afectó a la comuna de Calama y a la provincia de El Loa, lo que motivó la activación de diversas medidas preventivas tanto a nivel municipal como provincial.

A primera hora se realizaron reuniones del Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid), tanto comunal como provincial, con participación del municipio, Carabineros, Bomberos, el Ejército, la Delegación Presidencial Provincial de El Loa y diversos organismos técnicos. Las autoridades coordinaron acciones preventivas y operativas ante las condiciones meteorológicas reportadas.

Una de las primeras medidas establecidas tras el inicio de las precipitaciones fue la suspensión de las clases en los establecimientos educacionales pertenecientes al Servicio Local de Educación Pública Licancabur. En este sentido, el alcalde de Calama, Eliecer Chamorro Vargas, comunicó que "la nueva institución legal aplicó su requerimiento que corresponde, prácticamente en Calama la mayoría, por no decir 100%, están suspendidas las escuelas", puntualizó.

En tanto, a las 18 horas de ayer desde el SLEP Licancabur informaron que, "este viernes 1 de agosto las clases se desarrollarán con total normalidad en los establecimientos educacionales públicos de las comunas de Calama, San Pedro de Atacama, María Elena, Tocopilla y Ollagüe".

También hubo suspensiones de actividades que estaban programadas para ayer, así como también el cierre del Parque El Loa y el Polideportivo.

En paralelo, el delegado pre-

sidencial provincial, Miguel Ballesteros, informó que desde el SLEP solicitaron formalmente la suspensión de clases en la comuna de Calama, María Elena y algunas escuelas rurales también en el sector de Atacama La Grande. Agregó además que "la Seremi de Educación ha autorizado todas las solicitudes de suspensión de clases que los sostenedores han requerido".

Según cifras de la Dirección Meteorológica de Chile, hasta la tarde de ayer se registró una precipitación de un milímetro.

CIERRE DE RUTAS Y PASOS

A nivel provincial, la Delegación Presidencial El Loa comunicó que se registraron nevadas y ventiscas en la zona cordillera, con vientos de hasta 100 kilómetros por hora, lo que obligó al cierre del paso fronterizo Hito Cajón y la suspensión de atenciones en el complejo integrado Jama, en territorio argentino.

El delegado Ballesteros señaló que "lo que hemos resuelto es solicitar al Ministerio de Transporte y Telecomunicaciones la suspensión de tránsito en la ruta 27 para evitar que ocurra lo que ocurrió la vez anterior y que implicó el rescate de 85 personas".

PRONÓSTICO

Según el pronóstico de la Dirección Meteorológica de Chile, no se esperan nuevas precipitaciones en la provincia de El Loa durante los próximos cinco días. No obstante, se prevén vientos de hasta 60 kilómetros por hora y temperaturas entre los -3 y los 22 grados Celsius. Para este viernes 1 de agosto, se anunció la presencia de tormentas de polvo, lo que podría afectar la visibilidad en rutas. ☾